

Kodim 0825/Banyuwangi Gelar Lomba Foto Kesenian Tradisional dan Karya Tulis

Hariyono - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Sep 27, 2023 - 17:13



Para pemenang lomba fotografi dan karya tulis

BANYUWANGI - Dalam rangka menyambut hari ulang tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-78 Tahun 2023, Kodim 0825/Banyuwangi melaksanakan Lomba Foto Kesenian Tradisional dan Karya Tulis Piala Pangdam V/Brawijaya di aula Panglima Sudirman Makodim 0825/Banyuwangi jalan RA Kartini No 02 Kepatihan Kabupaten Banyuwangi, Rabu (27/9/2023).

Kegiatan tersebut diikuti oleh puluhan generasi muda Banyuwangi yang mempunyai keahlian khusus dalam bidang fotografer dan karya tulis. Penilaian lomba sendiri ditentukan oleh beberapa juri diantaranya yaitu: Sertu Arif Staf Pendim 0825/Banyuwangi sebagai juri I Fotografer, Bapak Rahmatullah juri Fotografer II, Bapak Sani Vani juri Fotografer III. Sedangkan yang ditunjuk menjadi juri karya tulis adalah, Bapak Aden sebagai juri Karya Tulis I, Bapak Slamet Hariyanto juri Karya tulis II, dan Bapak Yono juri Karya tulis III.

"Adapun yang pertama lomba fotografi, dan yang kedua lomba menulis karya ilmiah tentang seni dan budaya kearifan lokal," jelas Pasiter Kodim 0825/Banyuwangi Lettu Inf Wailik.



Jadi lomba fotografer dan lomba menulis karya ilmiah tentang seni dan budaya kearifan lokal. Yang dimaksud dengan seni dan budaya kearifan lokal yaitu seni dan budaya yang ada di wilayah kita masing-masing. "Kalau kita di wilayah Banyuwangi ini kearifan lokal kita misalnya Tari Gandrung, Seblang, Barong Kemiren, Kebo-keboan dan kesenian lainnya.

Lettu Wailik menambahkan, untuk peserta terdiri dari beberapa kategori, yang pertama masyarakat umum, kedua mahasiswa, kemudian pelajar baik tingkat SMA, SMK maupun SMP dan TNI. "Jadi silakan seluruh masyarakat yang ada di wilayah Kabupaten Banyuwangi untuk turut serta aktif mengikuti kegiatan lomba ini. Alhamdulillah sampai hari ini yang mengikuti lomba Fotografer dan Karya Tulis sangat banyak, berarti warga Banyuwangi banyak yang antusias dalam kegiatan ini," ucapnya.

Panitia memaparkan timeline lomba untuk pembukaan lomba karya tulis ilmiah dimulai tanggal 6 September 2023, sedangkan untuk batas pendaftaran tanggal 27 September 2023. Untuk pemenang lomba Fotografer dan karya tulis juara 1, 2 dan 3 akan di umumkan secara langsung pada hari ini.